

Hessen hat Familiensinn

In Hessen wird Familienfreundlichkeit groß geschrieben. Es gibt viele interessante Maßnahmen und Angebote.

Familienzentren, Mütterzentren, Mehrgenerationenhäusern und Familienbildungsstätten beispielsweise unterstützen Familien bei der Vereinbarkeit von Familie und Beruf oder auch bei der Vereinbarkeit von Pflege und Beruf. Sie bieten hilfreiche Unterstützung bei allen Fragen rund um den Familienalltag an.

Hessischer Familientag

Hessischer Familientag

Der Hessische Familientag wird alle zwei Jahre in unterschiedlichen Städten veranstaltet.

-

Kongressreihe Dialog Beruf & Familie

Kongressreihe Dialog Beruf & Familie

Wie können Rahmenbedingungen für eine familiengerechte Arbeitsorganisation aussehen? Hiermit beschäftigt sich eine Kongressreihe der Hessischen Landesregierung.

-